## Avis aux médias

Le 28 février 2006 N° A/3 URGENT

## LE SECRÉTAIRE PARLEMENTAIRE DU MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES RENCONTRERA LES MÉDIAS

Le secrétaire parlementaire du ministre des Affaires étrangères, M. Peter Van Loan, rencontrera les représentants des médias aujourd'hui, le 28 février 2006, afin de discuter de la mort de deux citoyens canadiens à Cancun, au Mexique.

Événement :

Rencontre avec les médias

Date:

Le mardi 28 février 2006

Heure:

18 h

**Endroit:** 

Pièce 2404

Bureau régional des ministres

150, rue King Ouest Toronto (Ontario)

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias Affaires étrangères Canada (613) 995-1874 <a href="http://www.international.gc.ca">http://www.international.gc.ca</a>